



INVITATION PRESSE

18 mai à 17h30 Jardin Charles d'Aragon rue Augustin Vidal

Stéphanie Guiraud-Chaumeil,

Maire d'Albi

Bruno Lailheugue,

Adjoint au maire délégué à l'urbanisme, l'aménagement et à la biodiversité

Nathalie Borghèse,

Adjoint au maire déléguée au patrimoine végétal, à l'animal, à l'eau dans la ville

Zohra Bentaïba,

Conseillère municipale déléquée au quartier Lapanouse/Saint-Martin/Val de Caussels

ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration du jardin d'Aragon à la suite des travaux de réaménagement qui viennent de s'achever.

Situé entre le quartier Lapanouse/Saint-Martin et la place du Vigan, ce jardin fait partie des cheminements «nature» qui font le lien entre les quartiers résidentiels et le cœur de ville.

Créé dans les années 80, le jardin d'Aragon vieillissant a été

La Ville d'Albi, comme elle s'y est engagée, a donc procédé à sa regualification.

Ce réaménagement qui a porté à la fois sur la reconfiguration de l'existant et sur le développement de nouveaux usages, s'inscrit dans une démarche durable et qualitative de l'espace public.

Le montant total des travaux Ville/Agglomération (études, réaménagement du jardin , voirie, éclairage...) s'élève à 970 000 euros TTC.

NVITATIONPRE

Higher the the the the the second in the sec